

Waldgautrachtler beim Gaufest in Obertraubling

Von Freitag, 27. bis Montag, 30. Juni feierte der Trachtenverein „Holzhacker“ in Obertraubling sein 90-jähriges Jubiläum, verbunden mit dem Gautrachtenfest unseres Nachbargaus Niederbayern. Dem Bayerischen Waldgau war es eine Freude und eine Verpflichtung zugleich, mit einer Abordnung seinem Nachbargau die Ehre zu erweisen.

Gauvorsitzender Andreas Tax, Schriftführerin Regina Pfeffer, Ehrenmitglied Sepp Schiller mit Gattin Maria und Beisitzer Adolf Breu mit Gattin Roswitha wohnten am Festsonntag dem Geschehen im wunderschön geschmückten Bierzelt in Obertraubling bei. Die Gaustandarte mit Fahnenträger Andreas Ammon ging der Delegation voraus.

Wegen des regnerischen Wetters fand der Festgottesdienst im Bierzelt statt. Hauptzelebrant war Domkapitular Msgr. Thomas Pinzer, der zusammen mit dem Obertraublinger Pfarrer Bernd Philipp die Messfeier zelebrierte. Mit am Tisch saß auch Landesvorsitzender Max Bertl, der extra aus Wildsteig angereist war.

Der Festzug wurde zum Höhepunkt, obwohl ein fortwährender „Schnürlregen“ einsetzte. Die Trachtler der 77 Vereine aus nah und fern trotzten dem Regen, marschierten zum Klang der Musikkapellen, ließen sich von den zahlreich gekommenen Zuschauern beklatschen und waren trotz allem bester Stimmung.





